

SEVILLA

>> Celebración del 150º aniversario de los estudios de ingeniería técnica en Sevilla

Con motivo de la celebración en 2002 del 150º aniversario de los estudios de la Ingeniería Técnica Industrial en Sevilla, la primera escuela que inició nuestros estudios académicos en Andalucía, concretamente el día 15 de septiembre del año 1852 en la sevillana calle Boteros, y coincidiendo con el 150º aniversario del nacimiento del genial e innovador arquitecto catalán Antonio Gaudí i Cornet, el Colegio de Sevilla inauguró el pasado 8 de octubre la exposición que bajo el título "De Gaudí a Tàpies", ha permanecido en la Sala de Exposiciones del Museo de Bellas Artes de la ciudad hasta el día 10 de noviembre.

La jornada inaugural estuvo presidida por Manuel Chaves González, presidente de la Junta de Andalucía, y por Jordi Pujol i Soley, presidente de la Generalitat de Catalunya, asistiendo al acto un total de más de 300 invitados representando a los distintos estamentos empresariales, sociales, culturales, políticos y militares de la ciudad, además de una nutrida representación de los diversos Colegios Oficiales de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales de España a los que acompañaron tanto los miembros de la Junta de Gobierno del Colegio de Sevilla como el director del Museo de Bellas Artes, Enrique Pareja López.

En el transcurso del acto se les hizo entrega, tanto al presidente de Andalucía como al de la Generalitat, de sendas distinciones honoríficas "Premio Martínez Montañés" al Desarrollo Industrial y Tecnológico, en reconocimiento a la labor realizada por sus respectivos gobiernos autonómicos en las áreas tanto de la industria como de la tecnología y el empleo, reconocimiento especialmente significativo en el caso concreto del otorgado a Manuel Chaves, dada la excelente gestión de quienes forman parte de la Consejería de Empleo y Desarrollo Tecnológico en sus diversas direcciones y secretarías generales, integradas en su mayor parte por técnicos de demostrada valía y competencia profesional en sus funciones al frente de las instituciones que representan. Tanto Manuel Chaves, a quien se



Jordi Pujol, Manuel Chaves y José María Manzanares Torné, decano del Colegio de Sevilla, hojan el Libro de Honor editado para la ocasión.

ha designado presidente de honor de los actos a celebrar con motivo del sesquicentenario, como Jordi Pujol, firmaron en el libro de firmas del Colegio de Sevilla y dejaron testimonio manuscrito de su presencia en las páginas del mismo.

Asimismo, a los asistentes se les hizo entrega tanto de un catálogo ilustrado sobre la exposición, como de un "Libro de Honor" editado por el colegio con motivo del 150º aniversario de los estudios de ingeniería técnica industrial, en el que se recogen actas manuscritas de las Juntas Generales celebradas por la corporación sevillana desde el año 1914 y que son cronista fiel y fondo documental permanente de la historia de los peritos e ingenieros técnicos industriales de Sevilla. La inauguración oficial recibió una amplia cobertura de los medios de comunicación locales, tanto en prensa escrita como en radio y televisión, reflejando de este modo, la relevancia de la exposición en el ámbito cultural y artístico de la ciudad.

>> Organización de la exposición "De Gaudí a Tàpies" en el Museo de Bellas Artes

Para conmemorar el sesquicentenario de los estudios que fueron el germen de la Ingeniería Técnica Industrial en Andalucía, el Colegio de Sevilla ha iniciado un ciclo de actos conmemorativos de destacada relevancia social, cultural y técnica. El primero de ellos no es otro que esta magnífica muestra de obras nacidas del espíritu innovador de creadores plásticos del arte contemporáneo, destacando sobre todos ellos la figura del genial arquitecto universal Antonio Gaudí i Cornet (1852-1926), pero en la que también se exhiben obras de genios natos en tierras andaluzas, como es el caso del inmortal pintor malagueño Pablo Ruiz Picasso.

Celebra el Colegio Oficial de Peritos e Ingenieros Técnicos Industriales de Sevilla el sesquicentenario de las enseñanzas técnicas industriales en nuestra ciudad. Y con nosotros, la sociedad sevillana conmemora no sólo más de un centenar de años de vida académica de la ingeniería y la técnica, sino el nacimiento y consolidación del progreso técnico y la revolución industrial.

Esta celebración coincide cronológicamente con el naci-



El presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves, recibe de manos de José María Manzanares Torné el Premio Martínez Montañés.